

Samaritaine: Une rénovation polémique

Trois associations - Ensemble rue Baillet, Accomplir et SOS Paris - dénoncent la révision simplifiée du Plan local d'urbanisme, adoptée par le Conseil de Paris, les 5 et 6 juillet derniers. Elles parlent de "*cadeau*" accordé à LVMH, chargée de la rénovation du célèbre lieu de la capitale. La municipalité a autorisé à la fois le "changement de destination des immeubles de la Samaritaine" et une "surélévation de 7 mètres" du bâtiment. Estimant avoir relevé "*diverses irrégularités dans la procédure*", les associations envisagent des recours juridiques si la Mairie de Paris ne retire pas cette décision.

<http://www.lejdd.fr/JDD-Paris/Depeches/Samaritaine-Une-renovation-polemique-224686/>